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Vivre dans un pays qui n'est pas tout à fait le notre...

Bon nombre d'immigrés habitent en France et de cette génération en est issue une nouvelle les
"français-étrangers". En France ils ne sont pas considérés comme de "vrais" français, or dans le pays de leur
parents il sont considérés comme des étrangers. Mais quel est donc leur pays ? Rejettés de tous, non pas tout à
fait. Quelques uns s'intègrent très bien dans la société française et d'autres ont plus de mal. Etant moi même
une fille d'immigrés j'ai eut souvent droit à des réfléxions du genre "rentre dans ton pays" alor que je suis née à
Paris; c'est un comble quand même. Certains renient la nationalité de leur parents et ne veulent qu'entendre
parler de la France, de la culture française...
 
 Mais le fait d'appartenir à 2 pays, 2 cultures présente de grands avantages. Connaitre la vie dans 2 pays
différents, avoir la possibilité plus tard de repartir dans le pays des parents..... Mes parents ont toujours tenu à
m'enseigner aussi la culture de leur pays, leur langue... Et je leur remercie car aujourdui cela m'ouvre bon
nombre de portes ne serais-ce qu'au point de vue professionel. Certains ont honte de la nationalité de leurs
parents et cherchent à tout prix à la cacher mais pourquoi ? Ils devraient plutôt en être fier car leurs parents ont
réussit quelques uns mieux que d'autres à s'intégrer dans la population française. Il ne faut pas oublier que les
étrangers occupent une grande partie de la population française. La France est un melting-pot, une mosaique
de nationalités, de cultures, de religions...
 
 Il existe en France des communautés d'étrangers, je trouve cela un bon moyen de connaître des gens qui sont
dans la même situation c'est à dire loin de leur pays et peut être même de leur famille. J'admire mes parents qui
ont laissé famille, amis pour venir en France pour trouver une vie meilleure. Je n'ai aucunement honte ni d'eux
ni de ma 2ème nationalité. Tout le monde la connait, je suis même la première à en parler mais lorsqu'on la
critique devant moi là je deviens très très très méchante. Tout cela pour dire qu'il faut accpeter ses racines et
ne pas les renier. Il faut être fier de ce que l'on est. On doit d'abord s'accepter nous même avant que les autres
puissent nous accepter.

Extrait du site https://www.france-jeunes.net - 1/1


